

Herzlich willkommen

waren die Viertklässler aller umliegenden Grundschulen zu einem Erlebnismittag im Dezember. Da für alle Schüler einer vierten Klasse ein Wechsel an eine weiterführende Schule ansteht, sollten sie sich in unserer Schule umschauen können. Den Nachmittag eröffnete unsere Schulband. Frau Kästner, die stellvertretende Schulleiterin, erklärte Besonderheiten und Vorteile unseres Hauses.



Im Anschluss erkundeten die jungen Schüler das Haus und lernten vor allem etwas über die neuen Fächer, die sie ab Klasse 5 erwarten. Es wurde vorgeführt, experimentiert, angefasst, gestaunt und viel gefragt. Auch die Eltern streiften durchs Gebäude und stellten den anwesenden Lehrern viele Fragen.

Im Anschluss wurden alle Gäste vom Catering-Team verköstigt. Viele engagierte Schüler älterer Jahrgänge halfen dabei, den Nachmittag für die zukünftigen neuen Schüler der OSL erlebbar zu gestalten.

Schule ist mehr...

Tag der Berufe

Bereits zum dritten Mal fand an einem Samstag im Januar unsere haus-eigene Messe zum Thema Berufe statt.

32 Aussteller aus verschiedensten Branchen verwandelten die Aula und mehrere Unterrichtsräume in Messestände. Das Baugewerbe, medizinische und soziale Berufe, metall- und holzverarbeitende Betriebe, das Hotelgewerbe, die Bundespolizei und die Bundeswehr waren mit ihren Ausbildungsberufen genauso vertreten wie die Landwirtschaft, die Autobranche sowie Vertreter für die Erzieherausbildung, die Elektrobranche und Berufswege aus Natur und Umwelt.



Die jungen Heranwachsenden der Klassen 7 bis 10 nutzen diese besondere Gelegenheit, die Vertreter der anwesenden Firmen auszufragen und Ausschau nach Ausbildungsberufen zu halten. So manches Praktikum wurde dabei bereits vereinbart.

Alle Beteiligten – sowohl Aussteller als auch Besucher – werteten die Veranstaltung als vollen Erfolg.

Der Dank für diese Veranstaltung gilt unserer Praxisberaterin Frau Lührmann und der Lehrerin Frau Freier. Der nächste Tag der Berufe an der OSL findet am **11.01.2025** statt.

Schule ist mehr...



Skilager

Nach dreijähriger Zwangspause fand endlich wieder ein Skilager für die Schüler der Klassen 7 und einige Schüler älterer Jahrgänge in Oberwiesenthal statt!

Die Anreise zeigte beste Schneebedingungen. Nach Einzug im AHORN Hotel am Fichtelberg und Ausleihe des Skimaterials in der Skischule startete in Gruppen der siebenmal stattfindende jeweils zweistündige Skiunterricht. Mit Freude und Motivation bewältigten alle Schüler diesen erfolgreich und erreichten am Ende der Woche das Ziel, mit einem Lift auf den Berg zu kommen und diesen wieder hinabzufahren. Die Skilehrer waren begeistert von der Leistungsbereitschaft und dem Einsatz aller Teilnehmer.



Für das kulturelle Erleben sorgte der Aufenthalt in der Schwimmhalle und auf der Bowlingbahn. Zum Abschluss der Woche legten alle Skifahrer ihr Gelöbnis ab, nun engagierte Skifahrer zu sein. Besondere Talente wurde zusätzlich getauft und erhielten Namen wie Pistenbully, Skilocke oder Schneebiene. Ein großer Dank gebührt den Sportlehrern Herrn Döhnert und Herrn Baude für die Planung und Durchführung dieser unvergesslichen Sportwoche.



Schule ist mehr...

Was sonst noch so los war

Hochsprung mit Musik gibt es traditionell immer vor Weihnachten für sportbegeisterte Schüler. Dabei gilt es, so hoch zu springen, dass der Unterschied von Körpergröße und erreichter Sprunghöhe möglichst gering ist. Pia Rathmann aus der Klasse 5b war die Beste bei den Mädchen. Sie verfehlte um 31 cm ihre Körpergröße. Levi Eckert, Klasse 8, kam als bester Junge bis auf 22 cm an seine Körpergröße heran.



Hoch her ging es beim Erzgebirgsfinale des Wettbewerbs „Jugend trainiert für Olympia“ im Floorball. Den Heimvorteil konnten die Sportler der OSL in der Wettkampfklasse III (Klassenstufen 7 und 8) zum Sieg nutzen. Damit wurde die Qualifikation für das Regionalfinale erreicht. Auch die Fünft- und Sechstklässler sind dann dabei. Sportlich wurde die Qualifikation zwar knapp verpasst. Da Lengefeld aber erneut als Gastgeber fungieren wird, war ein Weiterkommen möglich.



Die jungen Modemacher um Designerin Christine Werzner schlossen das Jahr mit einer kleinen Weihnachtsfeier im Kulturcafé Lengefeld ab. Es wurde gemeinsam gelacht, geschlemmt, gewickelt und sicher die ein oder andere kreative Nähidee geboren.

Das war sie, unsere Ausgabe 50 „mittendrin“. Wir würden uns über Kritik aller Art freuen.

Post: Oberschule Lengefeld, „mittendrin“, Lengefeld, Schulstraße 9, 09514 Pockau-Lengefeld, Mail: silkerichter@oslengefeld.lernsax.de

Impressum: Herausgeber: Oberschule Lengefeld, Lengefeld, Schulstraße 9, 09514 Pockau-Lengefeld,

Schulleiter: Herr Meyer, Redaktion: Silke Richter

Druck: RIEDEL GmbH & Co. KG, Gottfried-Schenker-Straße 1, 09244 Lichtenau, Telefon 037208/876-0, Mail: info@riedel-verlag.de